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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Layanan Bimbingan Kepribadian Bagi Klien 

Pemasyarakatan Yang Menjalankan Reintegrasi Sosial (Studi Kasus: Di Balai 

Pemasyarakatan Kelas II Kediri)” ini ditulis oleh Himnia Putri Cittanisi, NIM 

126306212087, dengan dosen pembimbing Handita Widhi Atma, M.Pd. 

Kata Kunci: Bimbingan Kepribadian, Klien Pemasyarakatan, Reintegrasi 

Sosial 

Fenomena meningkatnya penyalahgunaan narkotika menunjukkan perlunya 

penguatan layanan pembimbingan yang efektif bagi klien pemasyarakatan dalam 

menjalani proses reintegrasi sosial. Penelitian ini mengkaji pelaksanaan dan 

keberhasilan layanan bimbingan kepribadian bagi klien pemasyarakatan narkotika 

di Balai Pemasyarakatan Kelas II Kediri. Tujuan penelitian ini untuk 

mendeskripsikan bentuk layanan bimbingan kepribadian yang diberikan serta 

menganalisis kontribusinya terhadap keberhasilan reintegrasi sosial klien. 

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Data 

diperoleh melalui wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi terhadap tiga 

klien pemasyarakatan, keluarga, serta pembimbing kemasyarakatan. Hasil 

penelitian menunjukkan bahwa layanan bimbingan kepribadian di Bapas Kediri 

telah berjalan sesuai dengan 5 ruang lingkup yang telah ditetapkan. Namun 

diperlukan peningkatan kualitas pelaksanaan, penyempurnaan program, penguatan 

kapasitas pembimbing dan optimalisasi kolaborasi dengan keluarga serta 

masyarakat agar proses reintegrasi sosial berjalan lebih efektif dan berkelanjutan 

mengingat layanan bimbingan kepribadian memiliki peran strategis dalam 
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memperlancar reintegrasi sosial sekaligus mencegah residivisme pada klien 

pemasyarakatan kasus narkotika. 
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ABSTRACT 

 

This undergraduate thesis entitled "Personality Guidance Services for Correctional 

Clients Undergoing Social Reintegration (Case Study: Kediri Class II Correctional 

Center)" was written by Himnia Putri Cittanisi, Student ID Number 126306212087, 

under the supervision of Handita Widhi Atma, M.Pd. 

Keywords: Personality Guidance, Correctional Clients, Social Reintegration 

The increasing phenomenon of drug abuse indicates the need to strengthen effective 

guidance services for correctional clients in undergoing the social reintegration 

process. This study examines the implementation and success of personality 

guidance services for narcotics correctional clients at the Class II Kediri 

Correctional Center. The purpose of this study is to describe the form of personality 

guidance services provided and analyze their contribution to the success of clients 

social reintegration. This study used a qualitative method with a case study 

approach. Data were obtained through in-depth interviews, observation, and 

documentation with three correctional clients, their families, and community 

counselors. The results show that personality guidance services at the Kediri 

Correctional Center have been running according to the five established scopes. 

However, it is necessary to improve the quality of implementation, refine the 

program, strengthen the capacity of counselors, and optimize collaboration with 

families and the community so that the social reintegration process runs more 

effectively and sustainably, considering that personality guidance services have a 

strategic role in facilitating social reintegration and preventing recidivism in 

correctional clients with narcotics cases.  
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 الملخص

 الإصلاحية المؤسسات لنزلاء الشخصي التوجيه خدمات" المعنونة ،الرسالة هذه

 كيديري مركز :حالة دراسة ) الاجتماعي الإدماج لإعادة يخضعون الذين

 هوية رقم ،سيتانيسي بوتري هيمنيا تأليف من ،"( الثانية الدرجة من الإصلاحي

 الإدارة في ماجستير ،أتما ويدهي هانديتا بإشراف ،١٢٦٣٠٦٢١٢٠٨٧ الطالبة

 .العامة

 إعادة ،الإصلاحية المؤسسات نزلاء ،الشخصي التوجيه :المفتاحية الكلمات

ماجالإد  الاجتماعي 

 الاستشارة خدمات تعزيز إلى الحاجة إلى المخدرات تعاطي تزايد ظاهرة تشير

 هذه تبحث .الاجتماعي الإدماج لإعادة يخضعون الذين الإصلاحيين للعملاء الفعالة

 يخضعون الذين للعملاء الشخصية الاستشارة خدمات ونجاح تنفيذ في الدراسة

 في الثانية الفئة من التأهيل إعادة مركز في المخدرات تعاطي من التأهيل لإعادة

 الشخصية الاستشارة خدمات شكل وصف هو الدراسة هذه من الغرض .كيديري

 هذه تستخدم .المجتمع في العملاء إدماج إعادة نجاح في مساهمتها وتحليل المقدمة

راسةالد  خلال من البيانات على الحصول تم .الحالة دراسة نهج مع نوعية طريقة 

 وعائلاتهم إصلاحيين عملاء لثلاثة وتوثيق وملاحظات متعمقة مقابلات

 مركز في الشخصي التوجيه خدمات أن النتائج تظهر .اجتماعيين ومستشارين

كذل ومع .المحددة الخمسة للنطاقات وفقاً تعمل الإصلاحي كيديري  حاجة هناك ،

 وتحسين ،المستشارين قدرات وتعزيز ،البرامج وصقل ،التنفيذ جودة تحسين إلى

 الاجتماعي الإدماج إعادة عملية يسير حتى المحلي والمجتمع الأسر مع التعاون

 دوراً  تلعب الشخصي التوجيه خدمات أن إلى بالنظر ،واستدامة فعالية أكثر بشكل

 ً لإدماجا إعادة تسهيل في استراتيجيا  نزلاء بين الإجرام إلى العودة ومنع الاجتماعي 

.المخدرات قضايا في السجون


	ABSTRAK
	ABSTRACT
	الملخص

